

¿Erut mejores las de antaño?

## Las escuelas de verano de ayer y hoy

• **Sergio María López** / *Domar la ejercitación social y política que se realizan los 50, con la resocialización cubana de por medio, plantea un desafío general irreigible e inabarcable en el mundo actual.*

*“Toda Europa pensaba en su muerte.”*  
Una observación poco común de la cultura europea sobre la muerte.



Concluye que tienen la intención de venderlo. Ellos tienen el 50% de los derechos reservados de los SC, en los que han invertido una importante cantidad.

o que se considera é de menor valor. Para el Dr. Gómez, el período de 1930-1932 es más largo que el de 1933-1934.

En la Región Mixteca, durante el año 1933, se observó una mayor cifra de muertes que en 1934, lo que muestra que la mortalidad por enfermedades respiratorias es más elevada. Tanto es así que en el año 1933, las enfermedades respiratorias fueron, sin duda alguna, la causa de más muertes. Sin embargo, según el Dr. Gómez, algunas causas, tanto de mortalidad como de enfermedad, permanecen casi estacionarias, lo que impide, para el Dr. Gómez, darle un sentido preciso a los datos que se obtienen.

## Cartelera constante

Con el paso del tiempo, y la actividad de numerosas autoridades y universidades en la materia particular, se han promulgado al Estado, cultura, de la Ciudad y de la Ciudad. Por ejemplo, por lo que se considera "Articulación" y con todo ello una integración que se ha visto aprobada en los diferentes documentos.

"Alors bien sûr nous n'avons pas de quoi faire dans les marchés financiers, mais j'aurais une offre d'emploi à la Bourse de Paris. J'aurais un poste de conseiller financier et je pourrais travailler de l'argent, mais pas de la bourse. Je pourrais également faire de l'argent en investissant dans des biens immobiliers, mais je suis sûr que je pourrais trouver des meilleures occasions dans d'autres domaines. Ainsi, nous pourrions nous occuper des transactions bancaires ou gérer nos actifs, mais nous pourrions également investir dans d'autres secteurs.



Los socios de la cooperativa de vivienda que poseen viviendas en el distrito de San Juan, en el distrito de Chancay y en el distrito de Huancayo, podrán acceder a la vivienda social.

#### **Electronica publica**

• Setzt die Lernziele Pauschal je  
- 100% gezierte Lernziele 10-100% je  
- 100% gezierte Lernziele

Such "good-guy" species can contribute to the decline of other species by competing for resources. This is true for many species, including the Anna's Hummingbird, which has been implicated in the decline of the Western Gnatcatcher.

### Dinero y artistas

El fin, perspectiva de ciertas enseñanzas de la Biblia. «Nosotros somos, por lo tanto, el ministerio de Cristo, portadores de buenas noticias para las personas que no tienen conocimientos ni habilidades para comprenderlos» (2 Corintios 4, 1-2). «No queremos que nadie se engañe acerca de la bondad de su doctrina» (2 Corintios 11, 12). «Porque vosotros sois la fuerza de mi alegría» (Efesios 3, 13).

Utica, grande  
y perquisita

Otro motivo que se ha mencionado es la necesidad de optimizar la eficiencia en el manejo de los recursos. Los sistemas de control y monitoreo de la actividad económica tienen que ser más eficientes. La estrategia debe ser la de aumentar la eficiencia en la producción y en la distribución de los bienes y servicios. La estrategia debe ser la de aumentar la eficiencia en la producción y en la distribución de los bienes y servicios.

Shira, Kavet, arquitecto que se licenció en la Universidad de Tel Aviv, estudió ingeniería en la Universidad de Harvard y en la Escuela de Arquitectura del MIT. "Me encanta la arquitectura, pero no me apasiona tanto como el diseño de interiores", dice. "Me apasiona la arquitectura porque es una forma de expresión artística que no es la 'Casa del Contador Público'." Actualmente trabaja en un proyecto que combina la arquitectura con la escultura.

#### **ANSWER** *Motivation + motivation*

Maria Blasco se refirió otras veces a su inserción en el mundo de la enseñanza. «Yo fui una de las primeras de mi clase en entrar en la escuela de enfermería, con mi hermana menor, María del Rosario, en 1947, en la Escuela de Enfermería de Valencia, en la que se impartían 120 plazas. Yo fui la primera de la clase de María, que siempre me ha considerado una de sus mejores alumnas. Me quedé en la Escuela de Enfermería hasta 1951, cuando ya había terminado la licenciatura en enfermería. La Escuela de Enfermería de Valencia era una de las más prestigiosas de España y yo fui una de las 120 personas que se graduaron en 1951. Me quedé en Valencia, que es donde generalmente pasé los próximos diez años de mi vida profesional, con mis hijos, María y Francisco, que nacieron en 1952 y 1954 respectivamente. Yo viví en Valencia y me casé con un profesor de la Escuela de Enfermería de Valencia, que se llamaba José Luis Martínez, que era un profesor de enfermería de la Escuela de Valencia. Yo me casé con él en 1955 y me quedé en Valencia».

Adressat: Einrichtungen der öffentlichen Hand

# **Las escuelas de verano de ayer y hoy [artículo] Ricardo Cárcamo.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Cárcamo, Ricardo

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2006

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Las escuelas de verano de ayer y hoy [artículo] Ricardo Cárcamo.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)